

Concluyen este fin de semana recorridos de las corcholatas

Comienza el lunes la veda por la aplicación de sondeos

**ALMA E. MUÑOZ Y
NÉSTOR JIMÉNEZ**

Entre sábado y domingo, los aspirantes a coordinar los comités de defensa de la Cuarta Transformación—Marcelo Ebrard, Adán Augusto López, Ricardo Monreal, Claudia Sheinbaum, Gerardo Fernández Noroña y Manuel Velasco— concluirán 10 semanas de recorridos por el país.

De los seis, cuatro cerrarán sus actividades en la Ciudad de México. A partir del lunes todos iniciarán una veda, por la aplicación de la encuesta—del 28 de este mes al 3 de septiembre— que definirá al eventual candidato presidencial del movimiento.

Monreal es el único que concluirá sus recorridos el sábado en la Plaza de las Tres Culturas y al día siguiente ya no tendrá actividades. Ayer comentó que en 70 días visitó más de 150 municipios y las 32 entidades.

El sábado, Claudia Sheinbaum estará en el Monumento a la Revolución, en la capital del país, aunque su cierre será el domingo, en Xalapa, Veracruz. Hasta el 20 de agosto, realizó 97 asambleas informativas.

El domingo, Marcelo Ebrard pondrá fin a sus asambleas por esta contienda interna en la Arena Ciudad de México; Adán Augusto lo hará en el Monumento a la Revolución—y un día antes en el centro de Toluca—; en tanto, Manuel Velasco, del Partido Verde, cerrará en la Expo Santa Fe.

Gerardo Fernández Noroña, aspirante por el Partido del Trabajo, cerrará en la Plaza Miguel Auza, en Zacatecas. Su equipo informó que hasta ayer llevaba 87 eventos, entre asambleas informativas, conversatorios y foros, además de 40 conferencias de prensa.

El lunes 19 de junio, las llamadas *corcholatas* iniciaron sus recorridos por todo el país. Tres de ellos, Ebrard, Velasco y Fernández Noroña, también viajaron a Estados Unidos para reunirse con migrantes.

Según el último reporte, de esa fecha al 20 de agosto, los cuatro aspirantes de Morena registraron un gasto acumulado de más de 12 millones de pesos. Excepto Adán Augusto López, que decidió financiar de su bolsillo sus recorridos, Ebrard,

Monreal y Sheinbaum recibieron 5 millones de pesos cada uno.

Entre domingo y lunes, está previsto que, en presencia de las encuestadoras (incluidas las cuatro que se encargarán de los ejercicios espejo), se auditarán los sistemas de la Comisión de Encuestas y se determinarán las muestras para el ejercicio, con la intención de garantizar que sean representativas a nivel nacional.

Durante la semana, el dirigente nacional del partido, Mario Delgado, expuso que la nacional será “una muestra que se realizará bajo esquemas probabilísticos, como lo hacen las encuestadoras en el país en distintas etapas, con distintos estratos”.

Y junto con las espejo, deberán ser representativas de las circunscripciones electorales, incluir a las 32 entidades, población urbana, rural y mixta, así como género y distintos rangos de edad.





▲ El ex titular de la SG cerró ayer sus visitas por el sureste y el domingo estará en CDMX.
Foto tomada de redes sociales

